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N°  165 
 

Il giorno martedì 19 Dicembre 2017 alle ore 18,00, in seconda convocazione, si tiene l’Assemblea 

Ordinaria degli iscritti all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Arezzo, come da convocazione 

del Presidente Ing. Beatrice Benelli prot. n. ING-AR/1953/2017 del 1 Dicembre 2017, nella sede di 

Via Petrarca n. 21 .  

L’ordine del giorno è il seguente: 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Relazione del Tesoriere; 

3. Approvazione Bilancio Preventivo 2018; 

4. Workshop Commissioni: presentazione gruppi di lavoro e nuove attività; 

5. Varie ed eventuali. 

  

Sono presenti per il Consiglio: Beatrice Benelli, Giuliano Allegrini, Marco Benini, Carlo 

Biagini, Anna Liberatori, Fabrizio Polvani, Laura Porcellotti, Alberto Rapini, Maurizio 

Sacchetti, Silvia Spensierati, Gianni Stolzuoli  

 

Per gli iscritti: vedi allegato firme di presenza 

 

Il Presidente, constata la validità dell’assemblea, passa alla discussione dei punti all’ordine 

del giorno. 

 

1. Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente saluta i presenti, ringrazia i componenti del Consiglio precedente e del Consiglio di 

disciplina per l’intensa attività svolta. Nei ringraziamenti ricomprende anche i circa 70 professio-

nisti che hanno prestato servizio presso le zone interessate dal sisma del 2016. Ricorda i colleghi 

Giulio Rupi ed Enzo Bianchi deceduti nel corso dell’anno 2017 richiamando l’assemblea ad os-

servare un minuto di silenzio  

 

Il Presidente evidenzia come durante la fase iniziale del mandato, siano stati fondamentali 

l’attività e l’impegno del personale di segreteria e di tutti i consiglieri, considerando che in con-

temporanea sono subentrate molte novità normative in vari settori. 

Nell’ambito formativo sono stati erogati crediti in numero molto superiore al minimo richiesto, 

con l’introduzione di argomenti nuovi e di interesse per settori diversi dal civile e la strada scelta 

è quella di continuare nell’organizzazione con costi contenuti, fornendo anche formazione abili-

tante come quella dei corsi legati al T.U. 81/08 e ex L. 818. 

 

Gli obiettivi del Consiglio per il 2018 sono di fornire sempre maggiori servizi agli iscritti: lo spor-

tello di consulenza con il commercialista, la possibilità di consulenza legale, implementazione 

delle funzionalità del nuovo sito con la possibilità di interagire con le aziende ed avere maggiore 

flessibilità nella gestione della formazione.  

 

Il Presidente presenta il  “Nodo Periferico” di Inarcassa” affidato alla Sig.ra Paolini. Il Nodo avrà 
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la funzione informativa tra iscritti e Inarcassa. Naturalmente rimane la figura del delegato Provin-

ciali con le stesse funzioni .  

 

Per dare più spazio alle varie attività si prevede inoltre una riorganizzazione della attuale sede, 

negli spazi ed negli arredi per renderla maggiormente funzionale alle attività dell’Ordine. 

Obiettivo fondamentale del Consiglio sarà rivalutare la figura dell’ingegnere ed il suo ruolo 

nell’ambito della società: il Presidente ricorda a proposito l’evento che si è svolto il 21 di nove m-

bre nel palazzo della Provincia e l’ambizione di organizzare un evento quale “ la 3 giorni 

dell’ingegneria” e che coinvolga la città.  

 

Il Presidente informa l’Assemblea della volontà di portare avanti altre attività sportive che coin-

volgano gli iscritti, quali lo sci, il ciclismo, il tennis, la difesa personale ed il trekking. 

 

Infine propone di mantenere invariata la quota di iscrizione pari a Euro 120,00; di confermare al-

tresì, la quota di Euro 60,00 per i primi due anni di iscrizione per i giovani con meno di 35 anni, 

la maggiorazione per ritardato pagamento in Euro 20,00 e l’esenzione per gli iscritti che hanno 

maturato l’anzianità di 50 anni di laurea.  

L’assemblea approva. 

 

2. Relazione del Tesoriere 
 

Il Tesoriere Ing Benini espone la propria relazione di accompagnamento al bilancio e passa ad 

esporre le singole voci presenti in esso. Il Tesoriere ricorda che tale relazione è allegata, come 

parte integrante, al bilancio di previsione 2018. 

Si succedono interventi con richieste di chiarimento circa singole voci da parte degli ingg Loffr e-

do, Dini e Fazzi. In particolare quest’ultimo sottolinea l’attività positiva fatta dal vecchio Consi-

glio.  

L’ing. G. Cardinale, attuale vice Presidente del CNI, esprime la sua approvazione circa le scelte 

fatte e gli obiettivi che il nuovo Consiglio si è dato.  

 

3. Approvazione Bilancio Preventivo 2018 

 
Il Presidente pone in votazione il Bilancio Preventivo 2018. 

L’assemblea  approva all’unanimità. 

 

4. Workshop Commissioni: presentazione gruppi di lavoro e nuove attività 

 
Il Presidente espone l’assetto delle commissioni tecniche, in particolare di quelle introdotte  con 

questo Consiglio ed invita i presenti e tutti gli iscritti al dibattito di argomenti importanti con la 

partecipazione alle medesime. Per la commissione urbanistica è immediato per il comune di Arez-

zo l’emissione del bando per la scelta del professionista che dovrà elaborare la variante al piano 

urbanistico e l’introduzione del libretto dell’edificio nel centro storico, temi  per i quali l’Ordine è 

già stato a chiamato dall’Amministrazione a partecipare agli incontri di presentazione. Inoltre con 

la regione sono stati attivati gruppi di lavoro con rappresentanti per il prezziario dei lavori pubbli-

ci ed il portale Portos del genio civile.  

La commissione lavori pubblici avrà da lavorare sull’introduzione del BIM , l’aggiornamento del 

Codice Appalti e le successive linee guida pubblicate da A.N.A.C. seguono argomenti importanti 

come il Sisma bonus, sul qual potranno essere fatti anche incontri tecnici ed interdisciplinari e 

quello dell’Equo compenso, in attesa della definitiva stesura della Legge di Bilancio.  

Interviene il consigliere Biagini, delegato per la formazione, confermando la volontà del Consi-

glio di continuare la strada del precedente circa il servizio offerto agli iscritti, garantendo anche 

temi nuovi come quello del B.I.M. Seguono vari interventi dei presenti:  

-l’ing Berti chiede informazioni circa le schede ITACA per il comune di Arezzo e richiama i co l-

leghi alle responsabilità che il D. Lgs. 106/2017 ha introdotto sui prodotti da costruzione per i 

progettisti e D.L.; 
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-l’ing. Fazzi espone sue considerazioni sul decreto riguardante il tema dell’equo compenso e si 

augura che questo Consiglio si operi ottenere l’applicazione di un equo compenso anche per i 

lavori appaltati da privati e non solo per le opere pubbliche e le grandi imprese. 

Va anche vigilato che altre figure tecniche non svolgano il ruolo professionale di esclusiva 

competenza dell’ingegnere e che si vigili affinchè gli enti pubblici non accettino tali indebiti 

svolgimenti ( vedi Genio Civile per le opere strutturali rispetti eseguite su progetti architetto-

nici redatti da tecnici non laureati o progetti di opere di urbanizzazione non progettate da in-

gegneri). 

Compito del Consiglio sarà anche quello di sensibilizzare il CNI su tali temi. 
-l’ing. Cardinale riporta le novità della commissione di bilancio relativamente alla modifica del 

decreto per l’equo compenso, sottolineando che l’importante è stato il fatto di lanciare un princ i-

pio fondamentale. Inoltre sottolinea l’importanza dell’approvazione del Decreto Concorrenza  nel 

2017, in cui stabilisce anche l’obbligo del preventivo scritto, quest’ultimo in particolare sarà in-

trodotto anche nel nuovo codice deontologico dell’ingegnere. 

-l’ing. Sadotti chiede se l’Ordine abbia rinnovato la convenzione con le norme Uni e CEI, otte-

nendo risposta positiva. 

 

 

5. Varie ed eventuali 

 
Non ci sono varie ed eventuali 

 

La seduta è sciolta alle ore 19,50.  

 

 

Allegati al verbale:  

1) Firme di presenza 

2) Bilancio di previsione anno 2018 

3) Relazione del Tesoriere 

 

 

IL PRESIDENTE 

Ing. Beatrice Benelli 

 

…………………………………………….. 

 

Il SEGRETARIO 

Ing. Laura Porcellotti 

 

......................................................................... 

 

 


